

Guadalajara resalta en el Festival Nacional de la Cultura y las Artes



Redacción | Staff campus Guadalajara

Entrega y pasión demostraron los alumnos del Tecnológico de Monterrey, campus Guadalajara al obtener destacados resultados en sus presentaciones artísticas en el **tercer Festival Nacional de la Cultura y las Artes 2018**.

Durante 4 días se realizaron las finales de diversos concursos artísticos como: **Festival de la Canción, Festival de Monólogos, Tec Dance y Creación Literaria**, en las resaltaron las habilidades de **500 alumnos** de preparatoria, profesional y posgrado de **23 campus**.

Los ganadores de Campus Guadalajara son:

Festival de la Canción:

- **Mejor Canción de Blues y Jazz:** con la canción "Todo y nada" y
- **5to lugar general** por la canción "Todo y nada".

“Todo y nada”
Guadalajara

FESTIVAL DE LA
CULTURA y las ARTES
TECNOLÓGICO DE MONTERREY
FESTIVAL DE LA CANCIÓN



Mejor Canción
del Género Blues y Jazz

/>>

Festival de Monólogos:

- **2do lugar:** “Carta de renuncia” de Rodrigo Cuevas,
- **Mejor montaje:** “Carta de renuncia” y
- **Mejor actor:** Rodrigo Cuevas.



/>>

TecDance (baile):

- **Categoría Street Styles:**

2do lugar: *"Welcome to my hood"*.

- **Categoría Jazz/Contemporáneo/Lírico:**

3er lugar: *"He loves me"*.



/>>